



平成20年度 定期総会だより

東京都立八王子東高等学校 PTA

平成 20 年 5 月 26 日
会長 山口 徹雄

<http://www.hachihiga.org/pta/>

5月10日(土) 午後1時30分より八王子東高等学校5階ホールにて、第33回平成20年度PTA定期総会が開催されました。

◆ 総会成立

出席者123名(内訳生徒保護者110名、教職員13名)、委任状806名、合計929名で総会の定足数である会員総数の過半数514名を超え、第33回平成20年度PTA定期総会は成立いたしました。

参考：会員総数1026名(内訳 生徒保護者会員数972名、教職員会員数54名)

◆ 議事

以下の議事が審議され、すべて原案通り出席者の多数の賛成をもって承認されました。

1. 会則の改正
2. 平成19年度活動報告
3. 平成19年度会計決算及び特別会計報告
4. 平成19年度会計監査報告
5. 平成20年度役員選出
6. 平成20年度役員紹介
会長 山口徹雄 副会長 川野邊千鶴 原和美 書記 多田みゆき 齊藤美砂子
会計 古友雅子 横山卓子 監査 佐藤康夫 三浦真弓
- (7. 平成19年度役員の退任挨拶)
8. 平成20年度委員紹介
9. 平成20年度活動計画案
10. 平成20年度予算

◆ その他(19年度卒業生の進路状況講演会、新旧歓送迎会)

- ・総会後は進路指導主任の寺島先生より熱のこもった進路講演会が行われました。
- ・同日夜7時からホテルマロウドインにて新旧役員の歓送迎会が行われ、93名の新旧役員・委員、教職員が一堂に会し和やかに交流。良いスタートを切ることができました。

◆ 第33回PTA定期総会での挨拶、19年度活動報告、20年度活動提案から(要旨)

▽日野出会長挨拶▽

昨年度一斉配信メールシステムを導入し、ホームページも更新回数を増やして内容を充実させました。又親睦会を開催し、保護者同士の信頼のネットワークを作ると共に保護者と学校の架け橋となるように努めました。ご協力いただいた委員の方々有り難うございました。委員会活動の中でも広報誌「志遡伽之」のコンクール入賞、全国大会での掲示は大変喜ばしいことでした。新しく会員になられた方も子どもと共に東校生活を十分に楽しんでいただきたいと思います。

▽北沢校長挨拶▽

今年で6年目になりました。日頃から本校の活動と取組みにご理解、ご支援をいただき有り難うございます。今年は大変愛知で開かれる全国高等学校PTA大会で東京代表として本校のPTA活動を発表します。日頃の成果を発揮して発表していただきたいと思っております。楽しみにしています。本校の教員は大変教育熱心です。職員と共に皆様のお子様を手間ひまかけて育てていきたいと思っております。(この後平成20年度 学校経営計画の説明、主幹、新任の先生の紹介がありました。)

▼日野出会長退任挨拶▼

P T A活動最後の2年間を東の会長として過ごさせていただき本当に幸せでした。先生方はP T A活動にご理解があり、親切に対応して下さいました。保護者の方々は心からP T A活動を楽しんでいました。忘れられないのが未履修問題です。生徒の学校に寄せる強い信頼を目の当たりにし、人が信頼によって動くすばらしさを実感しました。保護者もこうでありたいと信頼のネットワーク作りがその後の課題となりました。有り難うございました。

▼山口新会長新任挨拶▼

前年度の役員・委員等の皆様に感謝申し上げます。今年度も生徒の健全育成という目標を確認し合うことで困難を克服していきたいと思えます。①保護者同士および保護者と先生との信頼関係を築く役割②子どもについて保護者が客観的に知る機会を提供する役割を担いつつ、委員が充実感や達成感を感じ、貴重な友人を得ていくことを望んでいます。委員以外の皆様も広報誌を読んだり行事へ参加ください。学校、後援会、関係者の皆様ご協力お願いします。

19 年度委員会活動報告から

●役員会	日野出会長
昨年度よりメール一斉配信システムを導入しました。まだ登録をしていない方ご登録ください。P T Aホームページもご利用ください。19 年度より学区制が廃止され、西部南地区に属することになりました。	
●1 学年委員会	三浦委員長
活動は議案書通りです。2 回の進路講演会では子どもと共に保護者も成長させていただきました。初めての委員会活動でしたが多くの方からのご支援、ご援助をいただきました。	
●2 学年委員会	鈴木委員長
講演会、親睦会、コンサート等を開催しました。一年間楽しく活動できたのは保護者の皆様と先生のおかげです。	
●3 学年委員会	下浦委員長
1 学期のコンサートと卒業対策が主な活動でした。卒業記念品として DVD を制作、また「卒業を祝う会」には3 年生の先生方や保護者 187 名と多くの参加を頂きました。私も P T A 活動で第 2 の高校生活を送ることができました	
●広報委員会	原委員長
予定通り広報誌 3 号の発行とホームページへの協力ができました。取材活動に快くご協力頂き有り難うございました。今年も連続で都の広報誌コンクールに入賞しました。委員の皆様との積極的な活動にも感謝いたします。	
●文化委員会	日高委員長
春の「東京大学&浅草・お台場散策」研修はバス 2 台の盛況でした。秋の「歌舞伎鑑賞」も初めは申込が少なく心配しましたが、最後は 120 名の参加となり、「楽しかった」ととても喜ばれました。	

20 年度委員会活動計画から

●役員会	山口会長
講演会は、1 学年と役員との共催で調整中です。夏の P T A 全国大会で、当校 P T A の活動を全国に向けて発信していきたいと思えます。	
●1 学年委員会	森本委員長
第 1 回の講演会は本部と共催で行いたいと思っています。多くの方のご参加をお待ちしております。	
●2 学年委員会	熊谷委員
学年委員会、講演会、親睦会を開催したいと思っています。一年間楽しく活動したいと思います。ご協力を宜しくお願いします。	
●3 学年委員会	鈴木委員長
学年委員会、卒対、親睦会は開催しますが講演会は未定です。受験生の親となり、悩むところ多いと思えますが、話合える相手が得られる場を提供するような活動をしたいです。	
●広報委員会	浅見委員長
「志遡伽之」113、114、115 号の発行とホームページへの協力を計画しています。個人情報に配慮した紙面づくりを心がけますのでご協力をお願いします。東の良さを広く伝える広報誌をめざして頑張ります。来年度の広報誌コンクール入賞も狙います。	
●文化委員会	青木委員長
春のバス研修は 7/5 (土) に赤城高原、秋は 11/1 (土) に劇団四季を鑑賞します。バス研修は近くお知らせが出ますので多くの方のご参加をお待ちしています。講演会は未定です。	

●議事はスムーズに進行し、会場からのご意見ご質問はありませんでした。

◆定期総会后、「東京都立八王子東高等学校後援会」について 東福寺理事より報告

3 年目に入りました。現在正会員 190 名、準会員 300 名、会費収入が 200 万円ほどです。後援会は皆様の会費で成り立っています。財政基盤を安定させるためにもご協力をお願いします。募集ポスターへの援助、クラブ指導に来る OB の交通費補助、楽器の修理代など学校生活の充実に機敏に対応しています。

